

4月6日 始業式

はじめに元気よく、朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今、司会の副校長先生から紹介していただきましたが、わたしは、この4月から上ノ原小学校で、校長として勤めることになりました、箱崎 高之といいます。

校長先生は、3月まで、同じ調布市の北ノ台小学校というところで仕事をしていました。上ノ原小学校のことは、まだよく分かりません。みなさんいろいろと教えてくださいね。校長先生が一番得意なことは、「なわとび」です。そして、一番苦手なものは「花粉」です。花粉が飛ばなくなったら、皆さんと「なわとび」を一緒にやりたいと思っています。

さて、いよいよ4月、暖かな日差しを受ける素晴らしい春が来ました。新しい年度、令和4年度の始まりです。2年生から6年生の皆さん、学年が一つ上がりましたね。進級おめでとうございます。それぞれがお兄さん、お姉さんになったということです。新しい教室で、新しい友達、新しい先生と一緒に仲良く成長してください。



校長先生もこの上ノ原小学校で新しいスタートを切りました。これから先生方と力を合わせて、笑顔いっぱいのごきげんな上ノ原小学校になるように頑張ります。

そこで、皆さんに一つ約束をしてほしいことがあります。それは、「毎日元気に挨拶をする」ということです。これぐらいの約束ならできますか。それとも難しいですか。できますよね。では約束です。「毎日、元気に挨拶をしましょう。」いやなことがあって落ち込んでいるときや学校に行きたくないなあ、なんだか元気が出ないなあというときもあると思いますが、そんなときでも約束ですから無理やり元気に挨拶をしてください。そうすると、不思議と気持ちが明るくなって、本当に元気になってくるのです。

校長先生は毎朝校門に立って、挨拶をしますので、皆さんも元気で挨拶をして、ご機嫌な一日のスタートを切りましょう。

お話を終わります。

